

Let it rip...

Das Mädchen mit dem Geheimnis...

Von NyraMyoni

Kapitel 22: Kapitel 22 - Beginn der Meisterschaft

Geht schon weiter ^^

„Ich glaube, wir gehen hoch“ antwortete Ray. Die Anderen nickten einstimmig und tranken noch ihre Getränke aus. Danach machten sie sich auf den Weg zu ihren Zimmern. Sie verabschiedeten sich auf dem Flur voneinander und gingen in ihre Zimmer. Kai hatte sich schon fertig in das große Bett gelegt, als Terra das Zimmer betrat und sich im Bad bettfertig machte.

Sie ging aber nicht gleich ins Bett, sondern schaute noch ein paar Minuten durch die Balkontür nach draußen. Danach stellte sie noch ihren Wecker. Schließlich war sie müde geworden und legte sich ins Bett. Am nächsten Morgen standen sie früh auf, da sie um 9 in der Halle sein mussten.

Um halb 9 waren sie bereits mit dem Frühstück fertig und machten sich mit Hilfe des Busses auf den Weg zur Arena. Sie fuhren fast 25 Minuten bis zur Arena. Genau um 9 Uhr begann die Ansprache und dauerte 10 Minuten. Danach wurden auf einem großen Bildschirm die Gegner der Teams eingeblendet.

Es wurde in 2 Blocks gekämpft. Tyson und Ray waren in Block A, während sich in Block B Terra und Kai befanden. Die Teams, die in den Blöcken gewannen, treten dann im Finale gegen einander an. Schon nach wenigen Minuten begann der erste Kampf. Tyson und Ray gegen Lee und Mariah.

Beide Teams gaben alles, aber am Ende siegten nur knapp Tyson und Ray. Die Bladebreakers gewannen jedes Match an diesem Tag. Dadurch standen sich dann auch beide Teams im Finale gegenüber. Da nicht viele Teams teilnahmen, konnte das Finale noch am heutigen Tage stattfinden.

Terra war schon den ganzen Tag schlecht drauf. Und die Tatsache, dass sie jetzt im Finale standen, verbesserte ihre Stimmung nicht im Geringsten. Wenn man sie darauf ansprach blockte sie gleich ab und wechselte das Thema. Den ganzen Tag lang sprach sie schon wenig, fast gar nicht. Sie hatte auch schon den ganzen Tag einen traurigen Ausdruck im Gesicht.

Im Moment konnten sie sich aber nicht damit beschäftigen, da in wenigen Sekunden das Finale begann. „Let it rip“ hörte man nur noch von den 4 Bladern. Danach waren alle Blades auch schon in der Arena. Tyson und Ray warteten nicht lange und griffen blitzschnell an. Terra konnte gerade so verhindern, dass ihr Blade aus dem Ring flog, während Kai ausweichen konnte.

Als Terra wieder Boden gefasst hatten, griffen Beide gleich danach an. Eine ganze Weile ging das so weiter, bis es die Beiden schafften, Rays Blade aus der Arena zu schleudern. Nun war nur noch Tysons Blade übrig. Kai und Terra wollten gerade etwas sagen, als ihre Blades aus heiterem Himmel angriffen. Sie umkreisten sich wieder in einer Art Slalom und schnitten Tyson so jeden Fluchtweg ab.

Schließlich flog auch Tysons Blade aus dem Ring und landete wenige Meter hinter ihm. Nach wenigen Sekunden hörte man auch schon den Schiedsrichter sagen „das war's. Unsere Sieger stehen fest. Terra und Kai sind die neuen Champions von Asien.“ Bei den letzten Worten begann auch schon der Applaus für die Beiden.

Erst einmal war's dass ^^ FF ist schon bald fertig.